

こんにちは
日本共産党
大分市議団
 です

2014年9月5日
 870-8504
 大分市荷揚町2-31
 市議会日本共産党控室
 TEL 537-5695
 FAX 537-5791
 http://www.jcp-
 oitasigidan.com
 E-mail: occ-jcp
 @oct-net.ne.jp

「学力検査、全国平均以上」(市教育委員会) 子どもと教職員に、重圧をかけることに

学力テスト結果の公表が問題になって
 います。
全教科の結果
全国平均以上に…
 教育部長の仕事宣
 言で「学力検査を
 実施する全29教科の
 結果が、全国平均以
 上となることを目
 標」にするとありま
 す。全国平均など、
 相対評価
 をなぜ必
 要とする
 か疑問で
 す。



学習意欲の向上、 授業力の向上…

子どもと教職員に必
 要以上のプレッシャ
 ーになると考え、目
 標の設定をやめるよ
 うに求めました。
 教育部長は、「義務
 教育の実施者として、
 児童生徒の学力を全
 国平均以上とするこ
 とを目指すとともに、
 教職員の指導の充実
 と、児童生徒のさら
 なる学習意欲の向上
 を期待して設定」「教
 職員には、互いの授
 業を参考にしたり、
 各種研修への積極的
 な参加を促したりし
 て、授業力の向上を
 図る」と答えました。

テスト対策の 勉強に拍車が…

こうした目標を設
 定することによって、
 勉強に拍車がかか
 ることになるのでは
 ないかと懸念する
 声も聞かれます。

千人以上の 大規模校の計画

いま、碩田中学校
 区内の3小学校を統
 合し、校舎もいつし
 よの小中一貫校を、
 碩田中学校地に新築
 しようとしています。
 新築費用も問題で
 す。が、大規模校に
 して、教育委員会
 が言うような「少
 人数指導や習熟度
 別指導等の個性に
 応じたきめ細かい
 指導」ができるの
 でしょうか。

消防局・高機能通信指令システムに

消防局は、
 現行のシステ
 ムが老朽化し
 たことから、
 高機能通信指
 令システムに
 変更します。
 これによつて、
 「システム障
 害等を未然に
 回避」「ウェブ
 カメラの導入
 で、監視範囲が現
 在と比較して約2
 倍に拡大」「新
 たに佐賀関に設
 置することで、
 東南海・南海地
 震等に起因する
 津波襲来の早期
 把握など、災害
 監視能力の向上
 などができると、
 説明されました。

ひろつぐ
広次忠彦
通信218
 TEL 568-8833

- ◎2・3日、原水爆禁止世界大会国際会議。6日、核兵器廃絶求め街頭署名行動。
- 9日、原水爆禁止世界大会・長崎大会。
- ◎4日、後期高齢者医療連合議会・第2回定例会。
- ◎8日、市議会臨時会。議案質疑にたつ。
- ◎15日、「平和と映画のつどい」、オスプレイ配備の街頭反対の街頭宣伝。革新懇も宣伝。
- ◎21日、市議会・西部防災会議。
- ◎24日、敷戸まつり、「お化け屋敷」にちよつと参加。

